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令和6年度新人サポート研修会
アンケート集計結果
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フリートークを行なった感想

• 質疑応答の時間よりも話しやすい雰囲気で良かったと思います。

• とても話しやすい環境で様々な視点からの意見やアドバイスをいただくことができ、明日からの業務に活かそうと思えました。また、フリー
トークで同じグループになった仲間との情報交換もでき、,非常に充実した時間でした。

• 他院の同じ部署の方のお話が聞けたり、何年も経験されてる先輩からアドバイスをいただけたことがとても有意義な時間でした。

• 話しかけやすい環境で自分の興味のある内容をたくさん聞けてよかったです。あっという間に時間が過ぎてしまったので、もっといろんな
分野の話も聞きいてみたかったなと思うほどでした。

• 質疑応答の場では聞きにくいことも聞くことができました。また、熟練の技師の方と会話する機会を頂けてとても良い刺激になりましま。

• 普段の業務で困っていることや疑問に思っていることが解決できてよかった。

• 積極的にフリートークを行うことができなかったことが心残りです。また同様の機会があれば自ら質問していけるようにしていきたいです。

• まだ学生なのでどんなことを質問したら良いか分からなかったが、会話の中に入りやすい雰囲気があってよかった

• 臨地実習前にするべきことを知ることができた。

• フリートークの規格はとても良いと思いました。 ただ現場を知らない学生には発言の場はなかったようです。 このような機会に、学生同士
の交流の場を設けてもらえると嬉しいです。

• 学生の引率者です。学生では、まだ現場の事が分からないので、聞けませんでした。

新人サポート研修会として今後取り上げてほしい分野または項目が
あれば記入してください

• 末梢血塗抹標本の見方

• 凝固検査の結果の見方と対処法

• 臨床検査技師としての知識以外に車椅子での移動の仕方やベット移動の補助の仕方なども詳しく知る機会があればいいと思いました。 
また、他施設の新人の方と関わることができる機会があれば良いと思いました。

ご意見・感想

• 今回、学生を参加させましたが、現場で働いていないので、学生にはまだ分からない内容が多かったと思います。新人サポート研修なの
で当然ですが、先ずは国試対策の参考になればと考えています。ありがとうございました。

• 学生時代習った事をもう一度復習できたことや、さらに知識を深められてよかったです。

• 基礎を振り返るためにも来年も参加したい気持ちになりました。

• 他の学生や検査技師さんとも交流ができて学びが深まった。もっと頑張ろうとおもった。

• 臨床血液部門の結果の見方で、実際に遭遇するような事例(輸液の混入や検体凝固)を提示し、それが検査結果に及ぼす影響を説明し
ていただけて、将来生かせる知識を得ることができていい経験になった。今後も他の部門でも実際に遭遇するような事例や症例を提示し
て説明していただけると、新人が実際その状況に出会ったときにこの研修会で話してた内容を思い出して適切に対処できるのではないか
と思う。

• 自分が配属された部門のお話だけでなく、時間外の業務において、気をつけるべきポイントなどを分かりやすく丁寧に説明していただき、
とても勉強になりました。

• 現場で必要な具体的な知識を改めて復習することができたと同時に、気をつけるべきポイントや重要な点を学ぶことができた。夜勤や自
部署のルーチンに活かしたい。

• 基礎知識の部分を再確認することができたし、当直業務の際に必要な知識を学べたのでよかった。
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